



新たな年を迎え、早くも1ヶ月が経とうとしています。今年もよろしく  
お願い致します。

今年の冬休みは例年よりも短かったのですが、大勢の子どもたちが来所し、賑わった冬休みでした(\*^\_^\*)行事をなるべく毎日取り入れ、みんな楽しんでくれたのではないかな、と感じています。冬休みが終わり、子どもたちに「冬休みどうだった?」「クリスマス、お正月どうだった?」と聞いてみたところ、「〇〇にお出かけしたよ!!」「サンタさんから〇〇もらったよ!!」「お年玉たくさんもらって全部お父さん、お母さんに預けた!(笑)」など、冬休みの思い出をたくさん話してくれました(^^)。

さて、3学期がスタートし、学童での生活も通常のリズムに戻りました。宿題を済ませ、おやつを食べてそれぞれ思い思いの時間を過ごしています。二階のフロアでは、寒さを忘れ裸足になり、ドッジボールや六虫をして元気に動き回っています!!また、17時のチャイムが鳴るぎりぎりまで元気いっぱい外で遊んでいる子どもたくさんいます!!さすが、子どもは限界がなかなか見えないですね(^O^)\*

### ★三学期の行事予定★

2月1日(土)	あったまる運動会	3月1日(土)	バイオパーク
2月15日(土)	おはなしの会	3月8日(土)	バイオパーク予備日
2月22日(土)	クッキング	3月15日(土)	クッキング

### 2013. 12. 21 クリスマス会

みんなで  
会食!!



一番は誰だ?!  
ビンゴ大会!



### 2013. 12. 25 けん玉大会

お疲れ様!!



### 2013. 12. 27 出前サイエンス

巨大空気砲!



ストロー  
とんぼ

